



Pressemitteilung Nr. 540

10.12.2019

Klima Projekt am Steinwaldgymnasium

Was hat mein Lebensstil mit dem Plastikmüll im Meer zu tun? Auch darüber diskutierte die Klasse 7a des Gymnasiums am Steinwald, wo das Klima Projekt Neunkirchen in Zusammenarbeit mit dem Netzwerk Entwicklungspolitik im Saarland e.V. gastierte. Dr. Christel Weins gab den wissbegierigen Schülern einen Überblick über Eigenschaften und Einsatzbereiche von Kunststoff. In teils spielerischer Form vermittelte sie zudem Zusammenhänge zwischen Konsum und Klima.